



Appel de candidatures

Le Collège universitaire Glendon de Toronto est à la recherche de deux assistants de recherche pour l'année 2023-2024 qui travailleront dans le cadre des travaux de la Chaire de Recherche de l'Université York sur les rapports franco-autochtones dans les Amériques.

Le premier candidat devra être inscrit au doctorat dans une université canadienne en septembre 2023 et s'intéresser au passé franco-autochtone. La rémunération se fera sous forme d'une bourse annuelle de 18 000 \$ à raison de 10 heures par semaine. Les tâches confiées comprendront notamment l'organisation d'une journée d'étude, la préparation d'une demande de subvention, la recherche et la rédaction d'un article scientifique relatif aux travaux de la chaire.

Le second candidat, qui devra être inscrit dans un programme de deuxième cycle dans une université canadienne en septembre 2023 aura pour tâche de retranscrire des dialogues franco-autochtones et d'entretenir un site Web.

Les candidats retenus devront maîtriser parfaitement le français et avoir une bonne connaissance de l'anglais. Une sensibilité aux problématiques liées au passé autochtone et une familiarité avec le corpus de la Nouvelle-France seront des atouts. Bien que les deux postes soient ouverts à tous, le comité composé de trois personnes encourage fortement les candidats issus des membres des Premières Nations ou des communautés métisses à postuler. Une grande partie du travail pourra se faire à distance.

Les CV des candidats intéressés accompagnés d'une lettre de motivation et du nom de deux répondants devront être acheminés à Marie-Christine Pioffet à l'adresse électronique suivante : mpioffet@yorku.ca avant le 15 août 2023.



Call for applications

Glendon College in Toronto is seeking two research assistants for the year 2023-2024 to work within the York University Research Chair in Franco-Indigenous Relations in the Americas.

The first candidate must be enrolled in a doctoral program at a Canadian university in September 2023, and be interested in the Franco-Indigenous past. Remuneration will be in the form of an annual grant of \$18,000 for 10 hours per week. Tasks will include organizing a study day, preparing a grant application, researching and writing a scholarly article related to the Chair's work.

The second candidate, who must be enrolled in a graduate program at a Canadian university by September 2023, will be responsible for transcribing Franco-Indigenous dialogues and maintaining a website.

Successful candidates must be fluent in French and have a good knowledge of English. Sensitivity to issues related to the Indigenous past and familiarity with the New France corpus will be assets. Although both positions are open to all, the three-person committee strongly encourages candidates from First Nations or Métis communities to apply. A large part of the work can be done remotely.

CVs of interested candidates, together with a covering letter and the names of two referees, should be sent to Marie-Christine Pioffet at the following e-mail address: mpioffet@yorku.ca before August 15, 2023.